

REPLICA DE SABLE. El embajador de Chile en El Salvador, gene ral J. Manuel Torres de la Cruz, entregó al presidente de la repú-blica, general Carlos Humberto Romero, (derecha), una réplica del sable del general Bernardo O'Higgins, que le envía como recuerdo el presidente chileno, general Augusto Pinochet Ugarte.

Conservación del garrobo apoya entidad migueleña

(San Miguel). Proyecto de conservación y protección de la especie del garrobo, es promovido en esta ciudad, por parte del Movimiento Nacional de Servicio Juvenil. El mencionado proyecto, informaron, es coordinado por el grupo de voluntarios asociados "Los Exploradores". Es un es-fuerzo de la Dirección de Juventud, para hacer conciencia

en el pueblo y principalmente en la juventud, del deterioro que su-fre actualmente la fauna salva-sepa sobre la contaminación que

Se pretende, dijeroa organiza-

sufre nuestro medio ambiente y

Pasa a la página 58

## Cancilleres de Panamá y Guatemala llegarán hoy

Hoy lunes 28, a las 8 horas, arribarán a San Salvador los ministros de Relaciones Exteriores. Ellos vienen para iniciar aqui una ronda de conversaciones para reanudar relaciones, a propuesta del presidente de El Salvador, general Carlos Humberto Romero. Por Panamá llegan el canciller Nicolás González Revilla y el Lic. Juan Manuel Castulovich, director del Departamento de Organismos Internacionales

del Ministerio de Relaciones Ex-teriores. Por Guatemala, la mi-sión viene encabezada por el can-ciller Lic. Rafael Castillo Valdés, — Pasa a la página 46 —

el adelanto de los mismos. Du-rante la gira, visitamos las zo-nas donde se realizan y también efectuamos entrevistas con los

efectuamos entrevistas con los funcionarios locales", informó el

El sábado anterior dichos fun-cionarios del BID visitaron los trabajos que se realizan en la planta de tratamiento, jurisdic-

trabajos que se realizan en la planta de tratamiento, jurisdicción de Nejapa; y la planta de bombeo y captación, de los manatiales de San Lorenzo, jurisdicción de San Juan Opico.

Lic. Vides Déneke.

## Directores del BID ven Proyecto Zona Norte ANDA

Gira de observación por el Proyecto Zona Norte de la ANDA, que se realiza en su primera etapa, realizaron el sábado los directores del BID, Ing. Rodolfo Silva y Lic. Benjamin Déneke. "Esta gira la efectuamos por los países de la región donde se llevan a cabo proyectos de desarrollo con recursos provenientes del Banco Interamericano de Desa-rrollo, con el objeto de constatar

INDICE

Págioa: Información Nacional Información Internacional 4.5 Editoriales . . . . . . 6.7 Sociales . . . . . . . . . 6.7 20.22.24.26.28.30.32.34.36 53.54.55.56 Cómicos . . . . 74.76 Clasificados . . . 78.79.80.81 82.83.84.85.86.87.88.89 Horóscopo Personal . . . . 44 Cine, Espectáculos y TV. 89.90.91.92.93.94.95 Sección Agropecuaria . 64.65 66.67.68.69.70.71.72.73

Recibieron amplias explicaciones de los avances de la obra y los alcances que tendrá, en la explotación de los recursos hi-Pasa a la página 46

Solución a problema

## Iníciase hoy seminario sobre uso electricidad

Aspectos relacionados con el mejor aprovechamiento de la energia eléctrica en los sectores comercial, industrial y privado, y a cualquier otro nivel, serán enfocados en el seminario que hoy se inaugurará en la Cámara de Comercio e Industria de El Sal-

Conlleva este evento, el propósito de me-jorar el aprovechamiento de la energía en todos los nive es del pais, tratando con ello el verdadero uso racional, justo y efectivo, que contribuya al máximo desarrollo nacional en todos los sectores de la productiCámara de Comercio e Industria de El Salvador, con re'ación a este evento que hoy se iniciarà es el siguiente:

Seminario sobre usos de energia inicia hoy en Cámara de Comercio

Hoy a las 6:30 p.m. se inicia en la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador un importante seminario sobre el uso y aprovechamiento eficiente de la energia, de interes especial para los sectores del comercio

Pasa a la Pagina 92

TRIUNFA.- Francisco Escobar, escritor salvadoreño, ganó el Primer Lugar en Poesía de los Jue-gos Florales de Quezaltenango, Guatemala. La entrega del pre-mio será el 17 de septiembre.

## Nombre del nuevo Papa

En vista de que algunas agencias internacionales de noticias, mencionan al nue vo Pontifice de la Iglesia eiecto el sábado anterior con el nombre de "Juan Pablo y otras, aun procedentes l y ocras, am procedentes de la Ciudad del Vaticano, lo identifican como "Juan Paulo I", por haber mani-festado el propio nuevo Pon-tífice que con ello quería - Pasa a la página 60 -

Deficiencia de decreto en campo judicial señala

(Por Dr. Raul Angel Calderón). "El Decreto 443 no ha cumplido su cometido — empezó manifestando el doctor Ricardo González Camacho—, ya que no ha logrado la expedición de las resoluciones judiciales en los procesos que se tramitan en los Juzgados de lo Civil del país". El referido decreto, dijo el profesional, ha motivado diversas interpretaciones de jueces y litigantes; pa-ra el caso, aclaró, en algunos tri- macho- regula el principio de Au-

bunales no se permite a las par diencia bilateral, el cual se cana-tes notificarse de ciertas resolucio liza a través de las citaciones, en-nes si no es en los días que ordena plazamientos y notificaciones. La la ley a través de adictos en el omisión de las formalidades que la tablero, contrario a lo que sucedia ley requiere en la realización de antes de la reforma, en que sucedia ley requiere en la realización de antes de la reforma, en que trobajo estas ditigencias judiciales acerrea los días de trabajo se podian notinuldad procesal absoluta o relatificar.

Derecho de audiencia Camacho, Agregando que la "nue-

"Este capitulo --dijo el Dr. Ca-

De Usulután

Plantel usuluteco celebra hoy 15 años de fundación

Actos religiosos, culturales, civicos y deportivos habrá hoy lunes 28 en el Colegio San Agustin, de Usulutan, en ocasión de celebrar dicha institución educativa, sus quince años de fundada. La directora, Sor Isabel Mejía Flores, ma-nifestó que el Colegio San Agustín, se fundó el 10 de mayo de 1963, en el cual desde esa fecha integró tanto a varones

de 1963, en el cual desde esa recha integro fanto a varione como a señoritas a la misma educación, con el fin de hacer con-ciencia en ambos sexos de cómo Para ese día el personal decen-deben tralarse para formar una sociedad integra.

Para ese día el personal decen-te, religiosas franciscionas, alum-nos y padres de familia has pla-

el próximo 28 se tributará homenaje especial a los anteriores directores, reverendos: José Ruiz
Sanz, Celso Argomanis, Miguel A.
Lizarrona, José Luis Jiménez, José
Luzarona, Dosé Luis Jiménez, José
Les serán electos de entre todo el rectores, reverendos: José Ruiz Sanz, Celso Argomanís, Miguel A. Lizarrona, José Luis Jiménez, José B. Amaya A., Rodrigo A. Cabrera

nificado la celebración de una Durante los actos a celebrarse misa de acción de gracias, en la

- Pása a la Página 92 -

alumnado.



REUNION DE TRABAJO. Presidentes de institu-ciones autónomas y funcionarios públicos sostuvieron una reunión de trabajo, con los directores ejecutivo y alterno. Ing. Rodolfo Silva y Lic. Benjamín Vides, respectivamente por la región centroamericana y Haití del BID. Conocieroa los distintos proyectos del Plan Nacional "Bienestar para Todos" en donde tendrá decisiva particinación el BID.